
環境
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2022年12月回答）〔12/26～1/6〕

　提案・意見 カラスへの餌配布 （回答:12月26日時点）

 宮川堤公園にてカラスに餌を蒔いている人がいます。
 迷惑違反などの処罰の対象ではありませんか？
 取り締まりをお願いいたします

　回答

 宮川堤公園については、定期的に巡視を行っておりますので、今回のご意見
を踏まえて経過を観察し、必要に応じて対策を講じてまいりますので、ご理
解賜りますよう、よろしくお願いいたします。



教育
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 小学生のポスターについて　（回答:1月6日時点）

 小中学生向けにいろいろなポスターコンクールを開催していただきありがと
うございます。
 令和3年度の交通安全ポスターの表彰作品ですが、令和2年度の他市の交通安
全ポスターコンクール表彰作品に非常によく似ています。このことについ
て、ご意見をお聞かせください。

　回答

 伊勢市交通安全都市推進協議会では、小学校児童が交通安全ポスターを作成
することで、児童自らが交通安全について考え、交通安全の重要性について
理解するとともに、正しい交通道徳を身に付けた社会人に成長する基盤をつ
くり、併せて児童の交通事故防止を図ることを目的としてポスターコンクー
ルを実施しており、本年度で52回目となります。
 募集に際して、ポスターの内容は、児童の日常生活における交通安全に関す
る体験を通し、交通安全の重要性と意識の高揚が現れたものであることと
し、
(1) 作品は、児童が作成した未発表のものであること。
(2) 一人一作品とし、画用紙四つ切（40×55cm）とする。
(3) 募集課題（交通安全）に対応した作品であること。
を応募条件としています。
 ご質問をいただいた件についてですが、小学生自らが交通安全について考え
作品を作成することを目的と応募条件としており、他作品の模倣について特
に規定を設けておりません。
 当コンクールの目的である交通事故防止を図ることを題材として、児童が作
成した作品であると認識しています。

交通政策課　（2023年1月回答）〔12/26～1/6〕



交通
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 年末年始の交通規制図について（回答:1月6日時点）

 年末年始の交通規制に関わって、交通規制図の配付やWebページでの案内
等、初詣に役立ちました。ありがとうございました。
 今回、その交通規制図とWebページを、より良いものにしていくために検討
をお願いできたらと思う内容があります。
 それは、駐車場の交通規制図における表示と、Webページ「らくらく伊勢も
うで」上で表示の違いについてです。
 市内に配付された紙の交通規制図
（http://www.rakurakuise.jp/pdf/2023_hatsu.pdf）
では、内宮周辺の常設市営駐車場は、A1、B2等で、臨時駐車場は①～⑥で表
示されていますが、「らくらく伊勢もうで」の駐車場案内（リアルタイムの
混雑状況）では、それらの駐車場をすべて、１～14を□で囲んだ数字で表示
してあります。
（数字の横には紙の規制図と同じ書き方はしてありますが。）
 また、外宮エリア（厚生小の番号のずれ等）、サンアリーナエリア（紙→ア
ルファベット、Web→数字）があり、市内に住んでいる自分でも戸惑いました
ので、市外から来られる方はそれ以上に戸惑われた方もみえると思います。
 いろいろ難しい面はあると思いますが、表示の統一について一度検討をお願
いできないでしょうか。
（個人的には□で囲んだ数字への統一が分かりやすいと思ってはいます
が。）
 よろしくお願いします。

　回答

 平素は、本市の交通対策にご理解いただき厚く御礼申し上げます。
 交通案内図の駐車場の記号表記につきましては、ご指摘の通り、らくらく伊
勢もうでの表記と一致していない状況にあります。
 システム改修や交通案内図のレイアウトの調整等、早急の対応は難しいとこ
ろではありますが、ご覧いただく方にとってよりわかりやすい案内となるよ
う、表記の統一について検討させていただきます。

交通政策課　（2023年1月回答）〔12/26～1/6〕



観光
*********************************************************************************

　担当課 観光振興課　（2022年12月回答）〔12/26～1/6〕

　提案・意見 伊勢マラソン　（回答:12月28日時点）

 ヤマキの鍋の素とフカヒレスープが売り切れていたハーフで早くゴールした
のにすでに終わってた多分5㎞の人が全部もらっていったのだろうこうなると
競技時間の長いハーフの人は不利不公平だチケット制はやめてアシックスの
袋に1種類ずつ入れてゴールした人に渡せば公平でいい宇治浦田駐車場から
ファミマ方面へ曲がる左カーブの所にラバーポールがあって当たりそうに
なってる人がいた危ない
 スタート位置が完走予想タイム順にしてくたのはありがたかった以前は予想
タイムを入力させといてスタート順は早く並んだ順というだったら入力させ
るなよという謎仕様だったが今回は良かった
 皇学館大学のペースランナーがナイスペースだったさすが全日本大学駅伝に
出場しただけある是非来年もペースランナーをお願いしたい

　回答

 鍋の素などのサンプリングにつきましては、ブース出店者様のご厚意によ
り、無料でご提供いただいているものになりますので、商品数には限りがご
ざいますこと、また、大会参加費にはサンプリングの費用は含まれておりま
せんことをご了承ください。
 ご指摘いただきましたとおり、ご希望の商品が行き渡らないこともございま
すが、ご自身で商品を選ぶことができるのも魅力のひとつと考えておりま
す。また、ブース出店者様には、ご参加いただく皆様に直接商品のＰＲがで
きる場でもあることから、ご協力いただいております。
 今大会では、ご参加いただく皆様にできる限りサンプリングをお渡しできる
よう、チケットの色分けを行うなど配付方法を工夫いたしましたが、今回の
ように商品が行き届かない状況になったことを心苦しく感じております。
 今後につきましては、より一層配付方法等について検討を重ねてまいりま
す。
 また、コース上の危険箇所のご指摘や、スタートブロック及びペースラン
ナーの運営につきましてご評価いただきありがとうございます。
 次回大会に向けて、より良い大会になるよう、事務局一同努めてまいりま
す。



その他
*********************************************************************************

　提案・意見 パブリックコメント募集について（回答:12月28日時点）

 12月17日現在、伊勢市では、（１）伊勢市立地適正化計画（変更案）、
（２）伊勢市バリアフリー基本構想【伊勢市駅・宇治山田駅周辺地区】案、
（３）第4次伊勢市男女共同参画基本計画（れいんぼうプラン）(案)、（４）
第3期伊勢市環境基本計画（改定案）、（５）伊勢市ごみ処理基本計画改定版
（案）、（６）第4次伊勢市食育推進計画（案）、（７）第2次伊勢市農村振
興基本計画（改定案）、（８）第4次伊勢市子ども読書活動推進計画（案）の
８本のパブリックコメントを募集しています。各計画のうち４本は「策
定」、残りは「見直し、改定」となっています。またそれらの計画（改定）
案の内、伊勢市のホームページでその案の検討を行った「審議会・協議会」
などの議事録を掲載しているのは（１）都市計画審議会、（２）伊勢市バリ
アフリー基本構想策定協議会、（３）伊勢市男女共同参画審議会、（４）環
境審議会、（５）伊勢市廃棄物減量等推進審議会の５つしかありません。残
りの計画案文はどのように作成されたのでしょうか。　また、これら審議会
等の内、議事録だけでなく各種資料を掲示していない部局があります。計画
がとりわけ改定や見直しの場合は、どこをどのように見直したのか、改定の
ポイントなどが市民に分かりやすく公開されるべきと考えます。ちなみに、
ごみ減量課はパブコメ開始時は資料掲載していませんでしたが、昨日、掲示
され、改定の内容がより分かりやすくなったことは、高く評価したいと思い
ます。他の部局でも、今後のパブリックコメント募集に際しては、計画案そ
のものだけでなく、その検討ポイントが市民に分かりやすくなるよう、ホー
ムページでの掲示内容の水準をそろえるよう努力していただきたいと思いま
す。



　担当課
総務課、農林水産課、社会教育課
　　　　　　　　（2022年12月回答）〔12/26～1/6〕

　回答

 今回ご意見いただきました第２次伊勢市農村振興基本計画（改定案）、 第
４次伊勢市食育推進計画（案）及び第４次伊勢市子ども読書活動推進計画
（案）の作成の経緯等については次のとおりとなります。
(1) 第２次伊勢市農村振興基本計画（改定案）につきましては、伊勢市の附
属機関の一つであります「伊勢市農村振興基本計画策定委員会」において、
策定委員の皆様に計画素案に対してご審議いただいております。これまで３
回の策定委員会を開催し、それらの議事概要については事項書とともに市
ホームページへ掲載いたしております。しかしながら、策定委員会で使用し
た資料の掲載は行っておりませんでしたので、ご意見いただきました、市民
の皆様により分かりやすい掲載という観点から、掲載するように致します。
【農林水産課】
(2) 第４次伊勢市食育推進計画（案）につきましては、食育推進に関係する
６課が、伊勢市の今後の取り組みを計画にまとめたものとなっております。
そのため、関係課において、情報共有を図りながら計画の内容を検討し、関
係部署の所属長により構成されております「伊勢市食育推進庁内検討会議」
により協議を重ね、その後伊勢保健所に依頼し意見聴取を行い、計画（案）
を作成いたしました。この度ご意見いただきましたように、市民の皆様に分
かりやすい掲載という観点から、計画の主な変更点を資料として掲載するよ
うにいたします。【農林水産課】
(3) 第４次伊勢市子ども読書活動推進計画（案）につきましては、伊勢市の
附属機関の一つであります「伊勢市子ども読書活動推進会議」において、委
員の皆様に計画素案に対してご審議いただいております。令和２年度と令和
３年度においては、会議を年１回開催し、その概要と議事録について市ホー
ムページに掲載しております。しかしながら、策定年度である令和４年度に
おきましては、これまでに３回の推進会議を開催しておりますが、議事録の
掲載が遅れておりました。現在ホームページ上へ掲載をさせていただきまし
たのでご理解賜りますようお願いします。【社会教育課】
 審議会の議事録や会議資料についてホームページに掲載するよう、また、パ
ブリックコメントにおける計画等の案を公表するに当たりましては、案件の
内容の理解のために関連資料や関連情報を提供できるよう努めてまいりま
す。
 今後も、市民の皆様にわかりやすい制度となるよう努めてまいりますので、
ご理解賜りますよう、よろしくお願いいたします。【総務課】



その他
*********************************************************************************

　担当課 資産経営課　（2022年12月回答）〔12/26～1/6〕

　提案・意見 窓口の対応 （回答:12月28日時点）

 とにかく窓口の対応が悪すぎる!!!
 資産経営課!!!
 あいさつしても目も合わせない!!

　回答

 この度は、当課職員の対応によりご不快な思いをさせることとなり、誠に申
し訳ございませんでした。 窓口対応につきましては、親切丁寧な対応に努め
るように改めて職員に対して指導してまいりますので、ご理解賜りますよう
よろしくお願いします。


